

Élection de 3 nouveaux vice-présidents

Le comité et le bureau syndical du Syane s'est réuni jeudi 12 octobre 2023. A cette occasion, 3 nouveaux vice-présidents ont été élus sur proposition du Président Joël Baud-Grasset, complétant l'exécutif du Syane suite à la réforme statutaire récemment adoptée par le syndicat.

Nadine Wendling, maire de Neuvecelle, élue Vice-Présidente du Syane

Par ailleurs vice-présidente de la Communauté de Commune du Pays d'Évian et de la Vallée d'Abondance en charge du développement durable et transition écologique et fortement engagée sur ces sujets, Nadine Wendling coordonnera l'action du Syane sur les sujets de planification de la transition énergétique sur le département de la Haute-Savoie.

Lucien Boisier, 1^{er} adjoint au maire de Bonneville, élu Vice-Président du Syane

Représentant des communes sous régie d'électricité au Syane, Lucien Boisier suivra les actions du Syane dans le domaine du développement des énergies renouvelables, à travers notamment la création et l'exploitation des réseaux de chaleur.

Pierre Hacquin, adjoint au maire de Valleiry, élu Vice-Président du Syane

Déjà en charge des ressources humaines dans sa fonction d'adjoint au maire de Valleiry, Pierre Hacquin siège depuis le début du mandat au CST (comité social territorial) où il est déjà pleinement plongé dans ces mêmes enjeux. Le Président Joël Baud-Grasset lui a donc proposé le poste de Vice-Président en charge des ressources humaines.

Pièce jointe : photo des nouveaux vice-présidents avec Joël Baud-Grasset, Président du Syane